

MICHAEL
ZINGRAF

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

10 Pièces

431 m²

Réf. MZISR1342

3 360 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété de prestige nichée au cœur d'un environnement d'exception entre Saint-Rémy-de-Provence et Avignon. S'étendant sur près de 30 hectares de réserve naturelle, le domaine offre une vue imprenable sur des paysages variés comprenant une pinède, 800 oliviers et 450 chênes truffiers. La propriété dispose d'environ 500 m² de surface habitable, incluant un Mas avec de belles pièces de vie, une maison de gardiens et une annexe pour les invités, totalisant 7 chambres. Une superbe piscine de 14 x 7 mètres avec son pool house vient parfaire cet ensemble. Équipée également de deux box et de vastes ...

Prestigious property nestled in an exceptional setting between Saint-Rémy-de-Provence and Avignon. Spanning nearly 30 hectares of natural reserve, the estate offers breathtaking views of varied landscapes including a pine forest, 800 olive trees, and 450 truffle oaks. The property boasts approximately 500 m² of living space, including a Mas with beautiful living areas, a caretaker's house, and a guest annex, totalling 7 bedrooms. A superb 14 x 7 metre swimming pool with its pool house completes the ensemble. Also equipped with 2 stalls and vast meadows for horses, this property is ideal for ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

